

Comunicados oficiales

EL ALEMAN
"Un submarino ha destruido dos buques - cisternas enemigos que desplazaban en conjunto 20 mil toneladas y que formaban parte de un convoy, causando avería a otro buque. Un segundo submarino ha hundido el buque armado británico "Devonshire" de 11.700 toneladas. Un tercer submarino ha hundido otro buque mercante armado de 4.900 toneladas.

Durante la ofensiva de unos torpederos contra la costa británica del Canal, fueron destruidos hace algunos días, dos cazasubmarinos ingleses y dos cazasubmarinos mercantes, haciéndose 40 prisioneros. Londres fué nuevamente atacado durante el día de ayer con bombas de gran calibre. Los efectos de los ataques llevados a cabo durante el día fueron aumentados durante la noche. En el espacio comprendido entre Hiderpark y los muelles de la India estallaron a ambos lados del Támesis grandes incendios, que se propagaron rápidamente e impidieron considerablemente la visibilidad, a consecuencia de la humareda.

Otras formaciones de combate atacaron un campamento de tropas del Sur de Inglaterra, desde escasa altura. Los incendios que se produjeron podían observarse al emprender el regreso a través del Canal.

Como de costumbre, los aparatos ingleses han volado al anochecer sobre Alemania y las regiones ocupadas, encontrándose con una eficaz defensa de los cazas nocturnos y de la artillería antiáerea. Las bombas arrojadas ocasionaron daños de poca consideración en edificios y establecimientos no militares. Las víctimas que hay que lamentar, pertenecen igualmente a la población civil.

Un hospital de Berlín fué alcanzado por las bombas, a pesar de llevar en sitio visible las insignias de la Cruz Roja.

Especialmente importantes han sido las destrucciones llevadas a cabo por los aparatos de bombardeo británicos en el territorio francés de El Havre y en territorio holandés. Numerosos edificios fueron pasto de las llamas, quedando parte del elemento civil sin alojamiento.

Los ingleses perdieron ayer en total 6 aviones; de los cuales 3 fueron abatidos por los cazas nocturnos. Una pequeña embarcación de defensa costera derribó en el Canal un avión enemigo. Falta un aparato alemán."

LOS INGLESES

Del Ministerio del Aire y Seguridad interior:
"Londres y una ciudad de las principales regiones del norte de Inglaterra, han sido los realizados durante la noche, que fueron menos intensos que los de la noche precedente. En estas dos regiones fueron provocados algunos incendios y alcanzados cierto número de edificios industriales y algunas casas. Todos los incendios así como en otros distritos y mentes dominados. En Londres y sus arrabales resultaron muertas y heridas algunas personas.
Las víctimas ocasionadas en las regiones centrales fueron menos numerosas, pero también hubo un reducido número de muertos.
En los condados vecinos a Londres, así como otros distritos y algunos puntos del País de Gales, fueron arrojadas bombas incendiarias y de gran potencia explosiva. Las informaciones recibidas indican que causaron pocos daños y algunas víctimas."

Del Ministerio del Aire:
"Durante la pasada noche nuestros aviones de bombardeo atacaron Berlín y otros puntos de Alemania y territorio ocupado por el enemigo. En Berlín fueron bombardeados con eficacia varios objetivos militares de importancia. También se efectuaron ataques contra diferentes instalaciones petrolíferas con graves resultados.
Otras fuerzas aéreas bombardearon El Havre, ocasionando incendios y las explosiones provocadas produjeron daños de importancia. Algunos bombarderos, dadas las malas condiciones atmosféricas, no consiguieron localizar los objetivos señalados y atacaron los muelles de Hamburgo y otras instalaciones

así como varias fábricas y campos de aviación enemigos.
No han regresado cuatro de los aparatos que tomaron parte en todas estas acciones y reconocimientos llevados a cabo por los aparatos del servicio costero."

De los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:
"En el día de hoy, martes, ha habido cierto número de ataques contra Inglaterra realizados por los aviones enemigos, en su mayor parte, cazas. El primer ataque tuvo lugar alrededor de las nueve de la mañana. Algunos aparatos de bombardeo franquearon la costa y penetraron hasta Londres. Cierta número de bombas fueron arrojadas sobre el sur y este de Londres, pero los daños no parecen haber sido muy importantes. El número de víctimas es reducido, pero hay algunos muertos.

En las demás regiones, se han lanzado también algunas bombas, pero no han producido daños de importancia.
Durante el bombardeo de la noche última las bombas atravesaron el suelo de una calle de un distrito de los arrabales de Londres y rompieron el techo de un refugio. Desgraciadamente algunas tuberías principales de conducción de agua, resultaron destruidas, a consecuencia de lo cual se produjo una inundación, pero se ha sabido ahora que, a pesar de las dificultades, los ocupantes del refugio salieron ordenadamente por lo que el número total de víctimas no ha sido grande.

Los informes recibidos hasta las cinco y media de la tarde indican que nueve aviones enemigos han sido derribados en las acciones de hoy, 10 de nuestros aparatos de caza no han regresado a su base."

Buques de guerra ingleses llegan averiados a Gibraltar
Roma. — Según noticias recibidas en esta capital un acorazado y cuatro torpederos ingleses que tomaron parte en la batalla del Mediterráneo central han llegado a Gibraltar para ser reparados.
Se ignoran los nombres de estas unidades ya que han entrado camuflados en el arsenal.

Un batallón portugués a las Azores
Lisboa. — Ha embarcado, destinado para reforzar la guarnición de las islas Azores, un batallón de Infantería.
Lo forman 850 hombres.
Antes de la marcha, el Jefe del Gobierno, Oliveira Salazar, dirigió a los soldados expedicionarios patriótica alocución.

Los Ministros de Marina y Justicia han regresado a Madrid
Los ministros de Marina y Justicia han regresado a Madrid procedentes de San Fernando y Zaragoza, respectivamente.

Zaragoza. — Se encuentra en esta capital el subsecretario de Gobernación, acompañado del gobernador civil de Zaragoza y de los de Teruel, Pamplona y Vitoria. Ha visitado las dependencias de la nueva Delegación de Hacienda.

Madrid. — En avión ha llegado a Barajas el jefe de la Falange en Italia, camarada Agustín de Foxá.

Asamblea de Antiguos Blauets

Día extraordinario para Lluch ha sido el 12 de los corrientes. 103 Antiguos Blauets, llegados de todos los pueblos de Mallorca, acudieron para reunirse en Asamblea.

Recibidos procesionalmente por la Escolanía en la gran plaza de peregrinos, entraron en el Santuario a las 10'15 para dar comienzo al solemnisimo Oficio Mayor celebrado por el Sr. Presidente de la Asociación, ayudado en calidad de Ministros por los Rdos. D. Bartolomé Cantallops, Pbro. y un Padre de los SS. CC. Predicó hermoso sermón de circunstancias el Rdo. don Antonio Veny, Pbro.

Cantado el magno Himno Oficial, cuya letra se debe al H. J. Obrador, SS. CC. y la música a don Bartolomé Martínez, ambos Blauets, reunióse la Asamblea en la Sala de la Infanta, presidida por el P. Prior del Santuario y la Junta Directiva.

Leída por el Sr. Presidente una carta del señor Obispo de Vich, antiguo Prior del Santuario, en la que bendice a los Asambleístas, siendo recibida con entusiastas aplausos, dió lectura el señor Secretario, Rdo. don Rafael Juan Mas, Pbro. a la Memoria, fiel reflejo de múltiples actividades desarrolladas desde la fundación de la Asociación a 5 de noviembre del año pasado.

Descubierto, a continuación, un rico y artístico Cuadro de Honor de todos los Asociados fundadores, debido a la mano maestra del dibujante Sr. Vives, tomó la palabra el Sr. Tesorero, don Bartolomé Martínez, quien expuso el estado económico de la Asociación, mereciendo plena aprobación de los presentes.

Habló, a continuación, el Sr. Presidente Rdo. don Antonio Garau, Pbro. quien, después de leído el proyecto de Reglamento que presentaba la Junta a la Asamblea y aprobado unánimemente, presentó la dimisión de todos los cargos directivos a fin de proceder a una nueva elección reglamentaria.

Reelegida la misma Junta por aclamación, continuó en el uso de la palabra el Sr. Presidente exponiendo iniciativas y orientaciones para el futuro.

Una rápida ojeada al fichero, unas recomendaciones referentes a la Cofradía de Nuestra Señora de Lluch y al Organo Oficial de la Asociación, una breve exposición de inmediatos proyectos a realizar y oportunas advertencias a los Delegados de los pueblos, dejaron señalado el camino a las actividades para este año.

En el cuarto de hora que reglamentariamente se concedió a los espontáneos hizo uso de la palabra don Monserrat Mascarell, ex-alcalde de Aduanas y fervoroso Blauet, enalteciendo la memoria de tiempos casi ignorados de su Lluch vetusto y glorioso.

Finalmente breves palabras, emocionadas, del P. Prior del Santuario cerraron el acto entre cánticos de la Escolanía que así obsequiaba a sus hermanos mayores, para finalizar con el vibrante Himno Oficial de la Asamblea.

Una comida abundante y fraternal, unos brindis llenos de jergo mariano y una fotografía colectiva prepararon el retorno a los respectivos hogares, no sin antes haberse reunido con la Junta todos los Delegados locales al efecto de recibir precisas instrucciones para su actuación.

Día lleno y encantador, emotivo y fervoroso. El cielo con su sol esplendente transmitió la sonrisa de lo alto como aprobación al trabajo entusiasta de unos jóvenes que, en medio del materialismo de nuestros días, saben aún levantar, bien encendida, la antorcha inextinguible de la espiritualidad.

De Arte
Exposición Meifrén
En las Galerías Costa se inauguró, anteanoche, la anunciada Exposición de obras del difunto pintor Sr. Meifrén, con la cual dicho establecimiento tributa un homenaje a la memoria del prestigioso artista que tantas temporadas pasó en Mallorca.

Asistió al acto, que fué honrado con la presencia de las Autoridades, numerosa y selecta concurrencia, que admiró una vez más la valiosa labor del Sr. Meifrén.

Hicieron los honores a los invitados la hija del notable pintor doña Elisea y su esposo don Angel Ghirelli, juntamente con don José Costa, dueño de dichas Galerías.

Información local

La "Capilla Clásica" dió anoche selecto concierto

El último de los actos organizados para solemnizar la fiesta de la Patrona de la Sección Femenina de la Falange, celebróse anoche: el concierto de la "Capilla Clásica de Mallorca".

Asistieron — llenando la Capilla del Palacio de la Almudaina — numerosísimas falangistas, presidiadas por su Delegada Provincial y Jerarquías.
Una vez más, la "Capilla", bajo la batuta del Rdo. don Juan María Tomás, interpretó pulcramente el programa; los aplausos obligaron a los cantantes a bisar "El dimoni'escaut" y "La novia impacient".

El canto del Himno Nacional puso fin a la artística velada.

Notas de sociedad

FALLECIMIENTO. — Falleció ayer, en Binibaleu, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica don Miguel Binimeis Rosello.

EL FINADO. — Ejerció durante muchos años el cargo de Maestro Nacional, era por la bondad de su trato, sencillez e inteligencia muy estimado de cuantos le trataban.

Reciban su adigida familia, muy especialmente su esposa, doña Francisca Villalonga, sus hijos don Cristóbal, don Jaime (Inspector de Seguros Sociales), doña Francisca, doña Antonia, doña Catalina y doña Juana, el testimonio de nuestra más sentida condolencia.

BODAS. — En el Santuario de Nuestra Señora de San Salvador, de Felanitx, se celebró el enlace de la bella señorita Damiana Caldentey Riera con don Jaime Nadal Binimelis.

Bendijo la unión de los contrayentes el Rdo. don Rafael Vich Bennasar, apadrinando a los contrayentes sus familiares el propietario don Antonio Juan d'Es Cau y el oficial de Telégrafos don Rafael Manera por parte del novio y por la novia el maestro nacional don Antonio Sàgrera y el director del "Crédito Balear", en Felanitx, don Juan Oliver.

Deseamos al nuevo matrimonio muchas felicidades.

—En Sóller, en el altar de la Purísima Concepción, de la iglesia parroquial, que se hallaba espléndidamente iluminada y adornada, se celebró el matrimonio de la distinguida señorita Isabel-Maria Puig Morell con el industrial y propietario don Antonio Pons Oliver.

Bendijo la unión de los contrayentes el Rdo. P. Francisco Oliver, Filipense.

Apadrinaron la boda: por parte del novio, su madre, doña María Oliver Canals, viuda de Pons, y su hermano, don Matias Pons Oliver; y por la de la novia, su madre, doña Ana Morell Coll, viuda de Puig, y su hermano don Miguel Puig Morell, sub Director de la Compañía "Ferrocarril de Sóller".

Actuaron como padrinos: don Jaime-Juan Joy Castañer, Director-Gerente de la Compañía "Ferrocarril de Sóller"; los industriales don Marcelino Rullán Oliver y don José María Puig Morell, y el propietario don Bartolomé Coll Rullán, Presidente del "Sindicato Agrícola Católico de San Bartolomé".

Durante el religioso acto tocó, en el órgano, algunas bellas composiciones apropiadas al mismo el organista Rdo. don Miguel Rosselló.

Los recién casados, a quienes deseamos muchas felicidades, salieron en viaje de bodas para Barcelona y otras poblaciones de la península.

—En la iglesia de Ntra. Sra. de Lourdes, de la ciudad condal, contrajeron matrimonio la distinguida y simpática señorita Narcisca Munill Malet, con don José María Abelló, funcionario del Instituto Nacional de Previsión en Baleares.

Apadrinaron a los nuevos desposados los distinguidos señores don Luis Domingo Abelló y don José Abelló Llorens, hermano y tío, respectivamente del novio.

—El sábado, en el altar mayor de la iglesia de San Francisco, que aparecía adornado e iluminado, fué bendecido, por el Rdo. P. Fr. Atanasio de Palafrugell, el matrimonial enlace de la simpática y gentil señorita Catalina Nicolau Berast, con el joven comerciante don Jaquín Fuster y Valls.

laila; y en breve saldrá para la Península.

— En Inca, en la iglesia de Santo Domingo, se celebró el matrimonio de la distinguida y bella señorita Margarita Salas Beltrán con el joven apoderado del Banco Comercial de Barcelona don Sebastián Jaume Echeave. Celebró la misa de velaciones el Rdo. don Matias Noguera, Cura Económico de María de la Salud y firmaron el acta el Industrial don Lorenzo Fluxá Figuerola y don Cayetano Aguiló Pomar, Director del Banco Comercial de Barcelona, por parte del novio, y por parte de la novia don Miguel Beltrán Huguet, industrial y don Juan Coli, Secretario del Juzgado Municipal.

Los recién casados, a quienes deseamos muchas felicidades, saldrán en viaje de bodas para la península.

NATALICIO. — El hogar de nuestros amigos don Bartolomé Amengual, Jefe de Personal de la C. N. S. y de doña Francisca Pizá, se ha visto aumentado con el nacimiento de una hija, a la que le ha sido impuesto los nombres de Rosa María y Teresa.

Nuestra cordial enhorabuena a los esposos Amengual-Pizá.

OPERADA. — Por el Dr. Valdeh ha sido practicada una delicada operación quirúrgica con resultado satisfactorio, a doña Esperanza erelló, esposa de nuestro estimado compañero en la Prensa, Miguel Caldentey Salaverri, redactor de "La Almudaina".

Le deseamos pronto y total restablecimiento.

ENFERMA. — Se encuentra delicadamente enferma la distinguida señora doña Consuelo Galindo, esposa del Notario, nuestro particular amigo, don Nicasio Pou Ribas.

Le deseamos pronto y total restablecimiento.

DE VIAJE. — Regresó de su viaje a Madrid el Fiscal provincial de Tasas en Baleares don José María Alfin Delgado.

— Ayer tarde, en el avión de la "Iberia", llegaron a nuestra ciudad, procedentes de Barcelona, don Antonio Bernat, don Antonio Bonnin, don Joaquín Cano, don Guillermo Colom, don Manuel Llofrí, doña Nuria Mestres, don Jaime Ponsa, don José Ponsa Solá, don Monserrat Ros, doña Luisa Rovira, don José Solé y don José Vidal.

—Añoche, en la motonave "A. Lázaro", salieron para Mahón doña Eulalia Sintés, don Victor Flores, don Damián Crespi y don Agustín Bestard.

—Esta mañana en el aparato de la "Iberia" han salido para Barcelona don Jaime Aguiló, don José Miret, don Bartolomé Fluxá, don Andrés Llambias, don Juan Ricoma y doña Carmen Sabater.

En el vapor "Mallorca" han llegado esta mañana, procedentes de Barcelona, don Jaime Ordinas Rotger, don Antonio Marín y señora, don Pedro Rovira Rovira, don Francisco Alabern Miret, el Abogado don Miguel Llabrés Gelabert y esposa, doña Rosa Crespi Homar; don Antonio Tous, don Nicolás Oliver, don Pedro Caminals Roure y don Gabriel Camps.

Calidad insuperable
Coñac CREADOR
VERITO

Del Gobierno Civil
SERVICIO DE ABASTOS
Cartillas de Racionamiento
Se pone en conocimiento del público en general que desde mañana día 17 las cartillas de racionamiento se despacharán en el Ayuntamiento Negociado de Estadística.

Palma de Mallorca, 16 de Octubre de 1940.
El Gobernador Civil — Fernando Vázquez.

Asociación Católica de Maestros Nacionales de Baleares
CIRCULO DE ESTUDIOS
El próximo jueves día 17 de los corrientes a las siete y media de la tarde reanudarán las sesiones el Círculo de Estudios de esta Asociación.

Pueden inscribirse todos los señores maestros que lo deseen, sean nacionales, particulares o practicantes.
Dirigirá el Círculo el Rdo. Sr. don Francisco Payeras, Consultor de la Asociación.
Local social: Zavellá, 17.

Rasgo de honradez
Don Bartolomé Barceló, colaborador de uno de los tranvías de la línea del "Coliseo", encontró en su coche una cartera conteniendo cierta cantidad de dinero y otros objetos la cual entregó en la Dirección de la Com-

Circular del Prelado

El Domingo mundial de la Propagación de la Fe

Reproducimos del "Boletín Oficial del Obispado de Mallorca" la siguiente Circular del Excmo. y Rdo. Prelado:

"Por Decreto de la Sagrada Congregación de Ritos de 14 de Abril de 1926, el penúltimo Domingo del mes de Octubre de cada año ha de dedicarse, en todas las Diócesis, a "Día de oración y de propaganda misionera"; y por reciente decisión del Consejo General de Obras Misionales Pontificias, aprobada por la Sagrada Congregación de Propaganda Fide, se llamará en adelante "Domingo mundial de la Propagación de la Fe".

Para cumplir con la primera de estas dos disposiciones, se ordenó: a) que la institución fuera de carácter permanente, tanto en lo tocante a la oración como en lo relativo a propaganda; b) que en todas las Misas de dicho domingo se añadiera, como imperada por necesidad grave, la colecta o plegaria "para la propagación de la Fe"; c) que la predicación en el propio día, fuera de índole misionarial, con aplicación peculiar a la Obra de la Propagación de la Fe, excitando a los fieles a inscribirse en ésta, y sin limitar tal predicación a las Misiones en general; d) que cuantos comulguesen, y además, oren — diciendo, a lo menos, seis veces el Padrenuestro, Avemaría y Gloria — por la conversión de los infieles, puedan ganar indulgencia plenaria aplicable a los difuntos.

La propia Sagrada Congregación de Ritos, en la citada fecha y en 16 de Noviembre de 1927, y la Sagrada Penitenciaría Apostólica en 30 de Agosto de 1934 y 25 de Marzo de 1936, concedieron siete años de indulgencia a los fieles que, en el indicado Domingo, concurren en cualquiera de las funciones sagradas que se celebren en honor de las Misiones y rogaren por la conversión de los infieles, e

Así, con el favor divino, esperamos que se hará el domingo 20 de este mes, y que, apenas recogido el importe de las colectas parciales, se enviará a Secretaría de Cámara, para ser remitida la suma total, según indicación expresa del Emmo. y Rvmo. Sr. Cardenal Prefecto de Propaganda, a la Nunciatura Apostólica en España.

Palma, 10 de Octubre de 1940.
+ El Arzobispo-Obispo."

1540 - 1940
IV-Centenario de la constitución canónica de la Compañía de Jesús
Día 18, viernes

Primer día del solemne Triduo de acción de gracias al Todopoderoso en conmemoración del Cuarto Centenario de la Compañía de Jesús.
Cultos: Tarde, a las seis y media: Exposición de S. D. M. Pre-

paña de Tranvías, a disposición de quien fuera su propietario.
Felicitamos por su rasgo de honradez al señor Barceló.

Boletín religioso
Cuarenta Horas. — Continúan en Santa Catalina de Sena, a la Virgen del Rosario. Todo como el día anterior.

—Empiezan en Santa Teresa, en honor del Milagroso Niño Jesús de Praga. Exposición después de la Misa conventual. Por la tarde, a las 7, Rosario y solemne Triduo con sermón por el Rdo. Sr. don Antonio Veny Bailester, Pbro.

Otras funciones. — En los Sagrados-Corazones, fiesta de Sta. Margarita María de Alacoque a las seis y media, habrá Misa de Comunión general.
Por la tarde, último ejercicio del solemne Triduo con rezo del Santo Rosario, sermón, ejercicio cantado y reserva.

—En las Salesas, solemne función en honor de Sta. Margarita de Alacoque para conmemorar el 250 años de su glorioso tránsito. A las 7'10 Misa de C. gen. A las 10 y media, Misa mayor con sermón por el Rdo. P. Miguel Bonet S. J. Por la tarde, a las 5, exposición del Smo., Estación, Rosario, Trisagio cantado, Tedeum y reserva de S. D. M. Después se dará a venerar la reliquia de la Santa.

—En la Merced, a las 6 y media, Misa y Rosario. A las 7 y media, Misa de Comunión general para los Jueves Eucarísticos. Por la tarde, Rosario y Gran Hora Santa de Reparación con exposición de Su Divina Majestad.

Perdida
De una pulsera ancha de plata labrada el día 8 del actual, desde la calle de San Fejo hasta la Avenida de Alejandro Rosselló. En esta administración daremos informes de donde será gratificada su devolución.

Madera
Vendo: 18 tablonas de norte, 21 palmas de largo.
Aragón 210 — Carretera Inca. — PALMA.

Para Cristales, Espejos y Vidrios de todas clases
Cristalería Camps
Fábrica de Espejos
Avenida Alejandro Rosselló, 115.

Compro oro y plata vieja
Pago todo su valor.
San Miguel, 73, ent.

Radiotelegrafistas
Preparación completa rápido aprendizaje de "Morse".
CLASES PARTICULARES
Pont y Vich, 14, 2.ª 1.ª

Deseo
para dos Sras. solas alquilar medio piso, familia decente. Punto céntrico. Pensión Barceló, c. Gral. Mola.

Vendo Radio
Modelo 1940, todas ondas 1.500 pesetas. Hotel Cala Mayor.

indulgencia plenaria si; además, confesarían, el Episcopado español acordó que, entre nosotros, el "Domingo mundial" consista en: a) Comunión general; b) Misa mayor, con sermón propio de la fiesta; c) colecta en "todas" las Misas y en las Iglesias y los Oratorios públicos y semipúblicos; d) y aquellos actos de propaganda posibles en cada localidad. El Sínodo diocesano de 1932 (número 947, página 379) hizo obligatoria en Mallorca la colecta, y Nos, al estimular la celebración de funciones de índole propagandista, hemos encarecido anualmente que sean promovidas por las cuatro Ramas de la Federación Diocesana de Acción Católica, y que, si lo fueren por los Encargados de cura de almas — quienes, de todos modos, las han de favorecer —, obtengan la firme cooperación de dichas Ramas y de las Asociaciones piadosas existentes en las respectivas localidades.

Así, con el favor divino, esperamos que se hará el domingo 20 de este mes, y que, apenas recogido el importe de las colectas parciales, se enviará a Secretaría de Cámara, para ser remitida la suma total, según indicación expresa del Emmo. y Rvmo. Sr. Cardenal Prefecto de Propaganda, a la Nunciatura Apostólica en España.

Palma, 10 de Octubre de 1940.
+ El Arzobispo-Obispo."

1540 - 1940
IV-Centenario de la constitución canónica de la Compañía de Jesús
Día 18, viernes

Primer día del solemne Triduo de acción de gracias al Todopoderoso en conmemoración del Cuarto Centenario de la Compañía de Jesús.
Cultos: Tarde, a las seis y media: Exposición de S. D. M. Pre-

paña de Tranvías, a disposición de quien fuera su propietario.
Felicitamos por su rasgo de honradez al señor Barceló.

Boletín religioso
Cuarenta Horas. — Continúan en Santa Catalina de Sena, a la Virgen del Rosario. Todo como el día anterior.

—Empiezan en Santa Teresa, en honor del Milagroso Niño Jesús de Praga. Exposición después de la Misa conventual. Por la tarde, a las 7, Rosario y solemne Triduo con sermón por el Rdo. Sr. don Antonio Veny Bailester, Pbro.

Otras funciones. — En los Sagrados-Corazones, fiesta de Sta. Margarita María de Alacoque a las seis y media, habrá Misa de Comunión general.
Por la tarde, último ejercicio del solemne Triduo con rezo del Santo Rosario, sermón, ejercicio cantado y reserva.

—En las Salesas, solemne función en honor de Sta. Margarita de Alacoque para conmemorar el 250 años de su glorioso tránsito. A las 7'10 Misa de C. gen. A las 10 y media, Misa mayor con sermón por el Rdo. P. Miguel Bonet S. J. Por la tarde, a las 5, exposición del Smo., Estación, Rosario, Trisagio cantado, Tedeum y reserva de S. D. M. Después se dará a venerar la reliquia de la Santa.

—En la Merced, a las 6 y media, Misa y Rosario. A las 7 y media, Misa de Comunión general para los Jueves Eucarísticos. Por la tarde, Rosario y Gran Hora Santa de Reparación con exposición de Su Divina Majestad.

Perdida
De una pulsera ancha de plata labrada el día 8 del actual, desde la calle de San Fejo hasta la Avenida de Alejandro Rosselló. En esta administración daremos informes de donde será gratificada su devolución.

Madera
Vendo: 18 tablonas de norte, 21 palmas de largo.
Aragón 210 — Carretera Inca. — PALMA.

Para Cristales, Espejos y Vidrios de todas clases
Cristalería Camps
Fábrica de Espejos
Avenida Alejandro Rosselló, 115.

Compro oro y plata vieja
Pago todo su valor.
San Miguel, 73, ent.

Radiotelegrafistas
Preparación completa rápido aprendizaje de "Morse".
CLASES PARTICULARES
Pont y Vich, 14, 2.ª 1.ª

Deseo
para dos Sras. solas alquilar medio piso, familia decente. Punto céntrico. Pensión Barceló, c. Gral. Mola.

Vendo Radio
Modelo 1940, todas ondas 1.500 pesetas. Hotel Cala Mayor.

Rogad a Dios en Caridad por el alma de
La Rda. Madre Superiora General de las Religiosas Terciarias Carmelitas
A. E. L. P. A.
Sus hermanos y demás familia participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a alguna de las misas que se celebrarán mañana, en el Oratorio de las Carmelitas, de la calle del Obispo, desde las 6 hasta las 9 y media.
El Prelado ha concedido las indulgencias de costumbre.

VIAS URINARIAS
curación "definitiva" pre-matrimonial. Especialista A. ALOMAR
Lorenzo Vicens (Travesía J. A. Clavé). Tel. 2664.

Prosiguó ayer el bombardeo de los objetivos de Londres

Un avión alemán dispersó a su vez los barcos que integraban un convoy británico

EL ASPECTO DE LONDRES

Berlín. — Durante el día de ayer la aviación alemana, prosiguió los bombardeos de la capital inglesa.

Las bombas lanzadas por los aparatos germanos causaron daños en los edificios de Londres.

Fueron también alcanzadas con éxito las estaciones e instalaciones ferroviarias de los alrededores de Londres.

UN CONVOY INGLÉS DISPERSADO

Berlín. — Se informa que un convoy de buques mercantes ingleses, que iba protegido por destructores de la misma nacionalidad, fue atacado ayer ante la costa Sur de Inglaterra por un avión explorador alemán.

Este, con sus bombas, dispersó los barcos que formaban el citado convoy.

DOS HEROS DEL AIRE

Berlín. — El capitán de la aviación del Reich, Wiewick, alcanzó en los combates aéreos que llevó a cabo el día de ayer, su 42.ª victoria en el aire.

A su vez, el mayor Moelders consiguió su 47.ª victoria aérea.

DICE LA REUTER

Londres. — Según la Agencia Reuter, los ataques aéreos contra la Gran Bretaña, se desarrollaron anoche con escala restringida en relación con la anterior.

El ruido de los motores alemanes sobre Londres fue sin embargo, casi continuo; pero los pilotos alemanes parecían encontrar fuerte obstáculo en el intenso fuego de la D.C.A.

Bombas incendiarias y explosivas cayeron en barrios de la periferia, fuera de la zona de defensa.

Otras construcciones alcanzadas fueron un convento, una iglesia, dos restaurantes, una sala de cine y oficinas comerciales.

AVIONES DERRIBADOS

Berlín. — Se da cuenta de que 31 aviones ingleses y cinco alemanes fueron derribados en el curso de los combates aéreos registrados en la mañana de ayer.

Berlín. — Según los últimos informes, 37 aviones ingleses fueron derribados durante los combates aéreos del día de ayer.

Faltan a su vez 6 aparatos alemanes.

HOSPITALES DE BERLÍN ALCANZADOS

Berlín. — Se anuncia que casi todos los hospitales de esta ciudad han sido alcanzados por bombas inglesas a raíz de las incursiones llevadas a cabo por la aviación británica sobre la capital del Reich.

Los coches de los bomberos y de las ambulancias de socorro circulaban sin interrupción y en los refugios no había espacio para albergar a la gente.

Los pisos altos están deshabitados y en los entresuelos, pisos bajos y sótanos no cabe un alfiler.

Se recuperan objetos artísticos robados por los rojos en España

Entrega de una preciosa bandeja de plata encontrada en París, en una tienda de antigüedades, por el Embajador alemán

París. — Ha llegado a Hendaya un vagón lleno de objetos artísticos que los rojos saquearon de España y se llevaron a Francia.

El Servicio de recuperación español ha logrado rescatar dichos objetos, auxiliado por las autoridades alemanas de recuperación.

París. — Ha sido encontrada en París una preciosa bandeja de plata.

Se trata de una obra de Benvenuto Cellini que pertenecía a la Catedral de Toledo, de donde

fué robada por los rojos antes de evacuar la ciudad, durante la guerra de liberación.

La hermosa joya artística fué encontrada casualmente en París por el Embajador alemán en la antigua capital francesa, A. Betz.

La bandeja fué encontrada en una tienda de antigüedades propiedad de un judío.

El Embajador alemán entregó la magnífica bandeja al Embajador de España en Francia, Sr. Lequerica, quien le agradeció su delicadeza, en nombre de España.

Los rojos no se detuvieron en su intento de saquear la ciudad, durante la guerra de liberación.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

Los japoneses han capturado, además, un mortero de trinchera, 13 ametralladoras pesadas y 28 ligeras, 55 fusiles y gran cantidad de viveres y municiones.

El número de muertos causados al enemigo se eleva a 2.229 y el de prisioneros a 151.

El Nuncio en España, en Roma

Roma. — Ha llegado sin novedad a esta capital el Nuncio de Su Santidad en España, Monseñor Cicognani.

Procede de Madrid. Ha realizado el viaje en avión.

Weygand llegó a Túnez

Túnez. — Ha llegado a esta población el nuevo jefe de las fuerzas armadas de África, M. Weygand.

Ha hecho el viaje en avión y procede de Argel, donde ha fijado su residencia desde que ocupa el nuevo cargo.

Los tunecinos y los franceses aclamaron entusiastamente al general Weygand.

Este se vio obligado a hacer uso de la palabra, expresando a los tunecinos y a los franceses presentes la necesidad de la unión para conseguir el resurgimiento del país.

Comunicado del Almirantazgo británico

Londres. — Dice un comunicado del Almirantazgo británico:

“El jefe de la flota británica del Mediterráneo comunica que unidades de su mando han efectuado una extensa operación de limpieza en las zonas oriental y central de dicho mar.

En el curso de las operaciones el crucero británico “Ajax” combatió con tres destructores enemigos de la serie “Airone”, de 679 toneladas de desplazamiento, a 80 millas al Suroeste de Sicilia. En la madrugada del día 12, el “Ajax” hundió dos unidades de las italianas.

Después de esto, el crucero británico dividió una flota italiana compuesta de un crucero y cuatro destructores, con los cuales buques entró en combate y desbarboló a uno de los destructores enemigos. El resto de las fuerzas italianas desapareció en la oscuridad.

El destructor enemigo averiado fué luego descubierto al amanecer cuando era remolcado por otro destructor italiano.

Al presentarse el “Ajax”, este segundo destructor soltó el cable y huyó hacia Sicilia a favor de una cortina de humo.

Comprobóse seguidamente que el destructor enemigo averiado era el “Artigliere”, de 1.620 toneladas, y su tripulación abandonó el barco después de concederle media hora para evacuarlo. A continuación fué hundido a cañonazos.

El crucero británico “Ajax” sufrió escasos daños.

El “York”, que colaboró con el “Ajax”, no sufrió daños ni bajas.

El “baloncesto” “pita” ya a todo meter.

—Están formándose varios nuevos equipos — dijeron Antonio Forteza —; en cuanto haya seis, organizaremos el Campeonato Regional.

Esperamos... con la ilusión que da el ser simples principiantes.

te a los gastos de guerra. Es el segundo que se solicita desde el comienzo de las hostilidades, y con él las sumas totales destinadas a tal fin se elevarán a 2.700 millones de libras.

CON EL REY
Londres. — El Rey Jorge VI recibió ayer al primer Ministro, Mr. Churchill.

Confesicaron ambos durante buen rato, y luego el Monarca invitó a almorzar a Mr. Churchill.

También el Rey recibió ayer al Ministro de Aire, Sinclair, y al primer Lord del Almirantazgo, Alexander.

IMPUESTO SOBRE EL LUJO
Londres. — La Cámara de los Comunes ha aprobado un proyecto de ley implementando el impuesto sobre las compras de objetos de lujo y de artículos suntuosos.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Baleares
PAGO DE ALQUILERES ATRASADOS
Durante los días 18 y 19 de los corrientes (viernes y sábado) tendrá lugar en las Oficinas de esa Cámara, La Palma núm. 6, el pago de los alquileres condonados en aplicación del Decreto núm. 264 correspondiente a los meses atrasados comprendidos entre Julio de 1937 y Julio de 1940 ambos inclusive.

Las horas señaladas para el pago son de 9 a 12 de la mañana, debiendo exhibir los propietarios interesados la correspondiente cédula personal y el último recibo de la derrama satisfactoria.

LLEVAR CAMBIO
Los señores propietarios deberán llevar moneda fraccionaria suficiente para el cambio, o en su defecto timbres móviles de 0,15 ptas.

Palma, 14 de Octubre de 1940.
El Presidente, Gabriel Villalonga. — El Secretario, Tomás Felhu.

DEPORTIVAS

Baloncesto

El buen partido de ayer tarde DECIDIDAMENTE: NOS HEMOS HECHO “BALONCESTISTAS”

No éramos grandes amigos del baloncesto. Ayer averiguamos por qué: los pocos partidos que habíamos presenciado fueron malos, de escasa calidad técnica y menos emoción.

Después del de ayer tarde quedamos vencidos y convencidos: nos hemos hecho “baloncestistas”.

Como críticos — naturalmente — somos todavía neófitos; de ahí que nuestra crónica tenga que ser un poquito limitada.

Prometamos ponernos lo más pronto posible “a tono” con el auge que toma el baloncesto... y con lo que éste gustamos.

Muchísima gente en torno a la excelente pista de “Sa Punta”. Presidiendo la Delegada Provincial de la S. F. Sra. Sureda de Dezaallar; el Presidente de la Federación de Baloncesto Sr. Forteza; el Presidente y fundador del C. N. Palma señor Recio; la Secretaria Provincial, señorita Rocha; y directivos del “C. N. Palma” y del “Athletic F. C.”.

Cambios de ramos de flores entre las capitanas, entregados después a las Jeraqueras. Obsequio al sago Vaquer, entrenador infatigable. Y al fin, María José Rogiá—Regidora de Educación Física — hizo el saque de honor.

A las órdenes de José M. Domenech, los equipos habían formado así:

Amarillas: Francisca Garau, María Bestard, Concha Ramón, Vicenta Eliás, Matilde Bonnin.

Azules: Catalina Escalas, Gabriela Porcel, Jerónima Llompart, Angelita Ferrer y Beni Serrano.

Las camaradas de la Sección Femenina dieron una bella exhibición y, sobre todo, mostraronnos lo que podrán hacer cuando lleven unos meses más dándole al balón; hubo jugadas excelentes, vistosas, hasta muy rápidas a veces.

Dos equipos se enfrentaban: amarillo y azul. Parecíamos más acoplado el primero y, especialmente, mucho más veloz. En el azul, sin embargo figuran dos elementos peligrosísimos por su tiro a “basquet”.

Podríamos destacar nombres... pero preferimos no hacerlo: todas — ¡qué propio ello de la mujer! — pusieron a contribución su entusiasmo y sus fuerzas; y las vencedoras — las amarillas — fueronlo por la diferencia mínima: 12 a 11.

Las marcadoras fueron: Llompart (7), Serrano (2), Porcel (2), Ramón (6) y Bonnin (6).

El “baloncesto” “pita” ya a todo meter.

—Están formándose varios nuevos equipos — dijeron Antonio Forteza —; en cuanto haya seis, organizaremos el Campeonato Regional.

Esperamos... con la ilusión que da el ser simples principiantes.

te a los gastos de guerra. Es el segundo que se solicita desde el comienzo de las hostilidades, y con él las sumas totales destinadas a tal fin se elevarán a 2.700 millones de libras.

CON EL REY
Londres. — El Rey Jorge VI recibió ayer al primer Ministro, Mr. Churchill.

Confesicaron ambos durante buen rato, y luego el Monarca invitó a almorzar a Mr. Churchill.

También el Rey recibió ayer al Ministro de Aire, Sinclair, y al primer Lord del Almirantazgo, Alexander.

IMPUESTO SOBRE EL LUJO
Londres. — La Cámara de los Comunes ha aprobado un proyecto de ley implementando el impuesto sobre las compras de objetos de lujo y de artículos suntuosos.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Baleares
PAGO DE ALQUILERES ATRASADOS
Durante los días 18 y 19 de los corrientes (viernes y sábado) tendrá lugar en las Oficinas de esa Cámara, La Palma núm. 6, el pago de los alquileres condonados en aplicación del Decreto núm. 264 correspondiente a los meses atrasados comprendidos entre Julio de 1937 y Julio de 1940 ambos inclusive.

Las horas señaladas para el pago son de 9 a 12 de la mañana, debiendo exhibir los propietarios interesados la correspondiente cédula personal y el último recibo de la derrama satisfactoria.

LLEVAR CAMBIO
Los señores propietarios deberán llevar moneda fraccionaria suficiente para el cambio, o en su defecto timbres móviles de 0,15 ptas.

Palma, 14 de Octubre de 1940.
El Presidente, Gabriel Villalonga. — El Secretario, Tomás Felhu.

DEPORTIVAS

Natación

Carmen y Roberto Guardia han regresado

Cómo participaron en los J.U.N. Esta mañana, en el vapor “Mallorca”, han llegado procedentes de Barcelona, la Campeona de España, Carmen Guardia, y su hermano Roberto, quienes han formado parte del equipo del S.E.U. perteneciente al Distrito Universitario de Cataluña y Baleares que ha participado en los Juegos Nacionales Universitarios que tuvieron lugar en Madrid los días 11 y 12, coincidiendo con la celebración de los festejos organizados con motivo de la Fiesta de la Raza.

Carmen Guardia ha quedado una vez más a gran altura en su especialidad de natación, ganando el título de Campeona en los 200 metros braza y alcanzando el segundo lugar en los 400 metros, que ella efectuó a braza.

Su estilo y seguridad en los tiempos empleados fueron muy elogiados por la crítica deportiva mallorquina.

También su hermano, Roberto, ha hecho un lucido papel en estos Juegos, logrando alcanzar destacados puestos y clasificarse en tercer lugar en los 400 metros.

Todo esto nos han dicho a su llegada. Sabemos que se lograron estos triunfos, a pesar de que el agua, en la piscina del “Canoe”, se hallaba a 7 grados, temperatura a la cual nuestros nadadores no están, ni con mucho, acostumbrados.

También han llegado esta mañana, con los hermanos Guardia, el Delegado de Deportes del SEU señor Pujadas.

Fútbol

España - Hungría

Para el 8 de Diciembre, en Valencia

Berlín. — El calendario internacional de fútbol del actual trimestre es el siguiente:

20 de octubre; en Copenhague: Dinamarca-Suecia; y en Munique: Alemania-Bulgaria.

3 de noviembre: En Zagreb: Yugoslavia-Alemania.

17 de noviembre: En Copenhague: Dinamarca-Alemania.

24 de noviembre: En Belgrado: Yugoslavia-Hungría.

1.º de diciembre: En Roma: Italia-Hungría.

8 de diciembre: En VALENCIA: ESPAÑA-Hungría. EFE.

Ciclismo

Bover, Llompart y Ribas tras moto

Ya está otra vez la cuestión sobre el tapete. ¿Cuál de los dos es mejor? ¿Llompart, Bover? Quizá no hemos de tardar muchos días en saberlo, pues para el domingo, la nueva Empresa de Tirador prepara otra excelente reunión, base de la cual será un gran match tras motos entre Llompart y Bover.

Los dos corredores están en la actualidad en gran forma, según parece por los triunfos que ambos obtuvieron el sábado y domingo pasados. Bover en Palma y Llompart en Lluchmayor.

Será tercero en discordia Ribas, uno de los más pundonorosos corredores que pisan nuestras pistas y que está también en gran forma lo demuestra su excelente actuación del sábado.

Creemos se prepara una gran reunión para el domingo.

Billar

OCHO GAVIA VENCIO A HAVILLA

Anteayer se celebró el anunciado partido de carambolas en el “Café Club”. El partido se desarrolló con alternativas, aventajando Ochogavía a su contrincante.

Venció Ochogavía, sacando un promedio de 10,50 siendo su tacada mayor de 51 carambolas.

Ayer noche jugaron los segundas categorías Segura y Carbo, y a continuación Vidal y Monserrat, venciendo en cada partido los citados en primer lugar.

Esta noche, a las 9 jugarán Antonio Ferrer y Nicolás Company. El partido se disputará a 300 carambolas.

C. Pascual

Especialista Piel - Sífilis y Vias Urinarias

Curación de las (llagas de las piernas), úlceras varicosas en pocas curas sin necesidad de reposo.

Consulta de 11 a 1 — Económica para obreros, de 6 a 8 — Mesquida, 9.

Frio Industrial S. A.

Habiéndose acordado poner en circulación cuatrocientas veintiocho acciones de ampliación Serie C de esta Sociedad, se pone a disposición de los actuales accionistas a quienes señala el plazo de 15 días para ejercitar los derechos de preferencia a la suscripción que se establecen y regulan en el art. 12 de los Estatutos. El Secretario: A. Barceló.

POR INICIATIVA DEL CAUDILLO

Se emprende en España la construcción de gasógenos

Se instalarán en vehículos, barcos pesqueros, tractores

Madrid. — La idea de implantar en España la utilización de gasógenos para hacer frente al problema de la escasez de gasolina, surgió del Jefe del Estado, que quiso salir al paso de las dificultades que iban a sobrevenir, y ponerles remedio en la medida de lo posible. A ello tiende la última disposición sobre esta materia.

El procedimiento de la utilización de gasógenos ha dado resultados en aquellos países en que se carecía de gasolina y sus derivados. Desde hace veinte años, en Francia, Bélgica, Italia y Alemania, principalmente, se acometió la construcción de gasógenos con resultados positivos.

España tenía que resolver esta cuestión y más en los actuales momentos, para lograr su independencia en materia de importaciones y para aprovechar materias que hasta hoy no han tenido ninguna aplicación, tales como el polvo del carbón, el menudo de antracita, el semicok y todos los menudos del carbón vegetal.

Habrán dos tipos de gasógeno: los que destilen la leña o el carbón vegetal y aquellos otros que destilen antracita.

El general de brigada don Luis Barrio Mijimolle es el presidente de la junta que ha de entender en la construcción de gasógenos y ésta funcionará con la máxima rapidez para que la producción comience con toda intensidad.

Algunos particulares han hecho ensayos. El Jefe del Estado ha presenciado cómo funcionaba, en Madrid, un camión con gasógeno y en San Sebastián presenció la instalación de otro.

En ambos casos se utilizó carbón, leña y antracita menuda. Los resultados fueron excelentes.

Cinco mil vehículos se espera que estén funcionando con gasógeno antes de que finalice el año y se irá a la instalación de ellos en barcos pesqueros, tractores agrícolas, trilladoras, etc.

El gasógeno es adaptable a los coches de turismo utilizando el carburador comprimido en botellas adaptables, para recorridos que no excedan de cien kilómetros.

Alemania cuenta con muchos vehículos en estas condiciones y en Italia los autobuses llevan gasógenos con carbón vegetal. Puede decirse que el 80 por 100 de los automóviles que en Alemania se utilizan en las segundas líneas de retaguardia, van movidos por gasógenos.

El costo del aparato es reducido y fácil su amortización por la baratura del carburante.

He aquí convertida en realidad una idea del Caudillo de España, atento siempre al bienestar de la Patria. C.F.R.

Solemne fiesta en Felanitx

Las Mujeres de Acción Católica no trabajan solamente en las obras sociales que les están encomendadas, sino que, en su vida espiritual, intensa, tienen su campo muy apropiado, y las de Felanitx han querido que presidiera su acción y velara todas sus actividades una preciosa columna de madera donada sobre columna de alabastro que representa la Virgen del Pilar, esa Virgen que en vida ya velaba por España y de la cual celebramos el XIX centenario de la visita, en carne mortal, al Apóstol Santiago.

El día 12 a las 9 y media de la mañana el Rdo. Sr. D. Antonio J. Mora, Cura Párroco y Consiliario, en la iglesia parroquial de San Miguel, bendijo la bella imagen, adornada por los angelicales niños Lorenzo Sureda Moner y María Garau Lladó. Seguidamente se celebró el Oficio solemne que presidieron el Excmo. Sr. Comandante Militar y Ayuntamiento. La Guardia Civil, que honraba a su Patrona, se unió a tan simpática fiesta. El sermón estuvo a cargo de don Pedro Amorós, Profesor del Seminario, quien glosó bellamente las palabras del segundo libro Paralipomenon. “Yo elegí y consagré este lugar para que aquí sea invocado mi nombre, y permanezcan sobre este lugar mis ojos y mi corazón todos los días”. Seguidamente se entonó un Te Deum en acción de gracias.

El Sr. Consiliario, al terminar, tomó juramento público de defender el misterio de la Asunción de la Virgen y su mediación universal, empleando la misma fórmula que las Juventudes de A. C. en su reciente peregrinación a Zaragoza.

Por la tarde, solemnisimo rosario, dando la vuelta por el interior del templo, el Clero con la Cruz alzada, seguido de los fieles, cantando después de cada misterio, “Bendita y alabada sea” etc. terminando con la Salutación Sabatina. Todos los actos estuvieron muy concurridos. Enhorabuena a las Mujeres de A. C., también a los niños padrinos y demás personas que han contribuido a tan esplendorosa fiesta.

Comunicado italiano de hoy

Roma. — El Parte Oficial núm. 131 del Cuartel General de las Fuerzas Armadas Italianas, transmitido hoy, miércoles, por la mañana — dice así:

“La pasada noche, nuestro submarino “Totis”, en misión por el Mediterráneo central, ha abatido un submarino inglés de la clase “Perseus” y lo ha